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Dejará de ser la más contaminada y ruidosa de la ciudad 

Costará 220 millones 
rehabilitar la Cale de Correos 

Tendrá.bancos y árboles, menos tráfico y aceras más amplias 

ANTONIO LÓPEZ. 

Doscientos veinte: millones 
de pesetas costará el proyecto 
—presentado a y e r ^ para re
habilitar, recuperar y promocio-
nar la denominada Calle de 
Correos, en una inversión que 
costearán a partes iguales el 
Ayuntamiento y la Cornunidad 
Autónoma, que por vez prime
ra respaldan conjuntamente un 
estudio de remodélación urba
na que, según sus autores, es 
único en España-

El presidente de la Agrupa
ción de Corherciatites de la 
Calle de Correos, José Pérez 
Payáns, expílc^- ayer a LA 
yERDAD ei'em 
ciárites^ vecihósSyGaiitoridades 
«para cpnsegitH': una. calle'. 
artistii»' :yv írtiitóíi^ 
m e n t e ' bonita». Durante el 
acto de presentación, al que 
asistieron el alcalde y el conse
jero de Obras Públicas, entre 
otras personalidades, Pérez Pa
yáns aseguró que la ciudad de 
Murcia se encuentra en un 
estado grave, «realmente las
t imoso», al que hay que poner 
remedio con rapidez «y creo 
que podemos empezar por 
esta calle, donde ha ido 
viniendo todo 16 malo de la 
ciudad». Juan Ros, como por
tavoz : de los, vecinos de la 
zona, mostró su satisfacción 
«al ver que por vez pr imera 
se cuenta con los vecinos 
para algo; estamos halaga
dos. Queremos una calle ele
gante, con t rá f ico pero con
trolado. Y con árboles, que 
no hay ni uno». Por su parte, 
el arquitecto Juari Antonio Mo
lina, autor del proyectó, váfora-
do en ¡opho mitlpnes déL^p^séH 
tas, explicó sobre planos ,> la . 
solución ideada para intentar 
armonizar las alturas de la 
zona mediante una especie de 
estructura o ligero andamiaje 
meí^lico «que ocupe el vacío 
de la calle y pueda ser 

La Calle de Correos tendrá menos tráfico y niayores aceras. 

La Iglesia de San Lorenzo con la estructura metálica ideada para la Calle de 
Correos. * 

util izado para crear una ima
gen plástica, absolutamente 
dist inta a lá actiüai, que re
cuperé, esté jügár jpara pa
seo e ir: de. compras. - No se 
' t r a ta ' dé tapar ' fa' calle con 
eso, aunque podría hacerse, 
sino de instalar un f ino es
queleto o armazón de nave 
de iglesia. Es la solución 
ideal, porque la Calle de 

Correos es arquitectónica-
. mente ui) desastre: aquí 11(0; 

hay' nada de nada que vaília 
" iá périá». Con apoyo en ésa 

estructiiraj el proyecto diseña
do por Molina contempla la 
supresión de aceras y amplia
ción de la zona peatonal a 
ámbos; lados de la calzada, 
además de instalación de ador
nos, esculturas gigantes, ban-

JUAN 

eos de especial diseño y árbo
les cada cuatro metros, junto 
con un pavimento especial 
—de damero— para la Plaza 
de Cetina «que llevará un 
t ra tamiento específico para 
hacer de ella la típica plaza 
de reunión de los vecinos de 

- la calle y de todo el barrio». 
Ei proyecto en cuestión, que 

incluye también estudios geo
gráficos,, écoríómicos, de mar-
keting e imagen para una su
perficie total de doce mil me
tros cuadrados, tiene un coste 
neto de ejecución de 220 millo
nes de pesetas y contempla 
incluso él cambio de nivelación 
de algunas zonas de la calle 
para.yariar el sistema de reco-

rgidacde aguasV Parte fundá-
, mental, i será; la'; nueva regula

ción del. tráfico, que se reducirá 
ral máximo, :'.«pórque vivimos 
én la' callé con íriás ruido y 
cpntérnináci^nldé la ciudad», 
en palabras del presidente de 
la Agrupación de Comercian
tes. El proyecto, que aún no 
tiene fecha de ejecución, será 
presentado con más detalles 
em breve. 

ELASQRADOR y CRIADO? DEL VINO 

D. Faustino de Kioja 
anuncia a su distinguida clientela que la 
distribución de sus vinos y cavas para 
MURCIA Y PROVINCIA está a cargo de 

su distribuidor 

FRANCISCO FRUTOS JOVER 
Calle Mayor de Villanueva 

Paraje del Canute 
BENIAJAN (Murcia) 

T e l é f o n o s 824025 y 213456 

En su lucha por no pagar 
el canon de regulación 

Los regantes 
de Españai 

con los 
huertanos 
de 

Á 

El VI Congreso Nacional de 
Comunidades de Regantes, cele
brado entre los pasados días 21 
y 25 en Granada, aprobó entre 
sus conclusiones una enmienda 
del presidente de la Junta de 
Hacendados de la Huerta de 
Murcia, Luis Orenes, relativa al 
pago del canon de regulación, 
del que están exentos los rega
díos anteriores a 1933. Así lo 
determinan dos sentencias del 
Tribunal Contencioso-Adminis-
trativo Central, que la Confede
ración Hidrográfica del Segura ha 
recurrido ante la Audiencia Na
cional. 

De fallar la Audiencia en favor 
dé la Confederación, e) pago 
retroactivo desde 1984 del cita
do canon obligaría a la Junta de 
Hacendados a desembolsar una 
cantidad próxima a los cuarenta 
millones de pesetas. Luis Orenes 
ha comentado a este periódico 
que «es ilógico que nosotros, 
paguemos ese .canon, ya que 
nos hemos beneficiado de los 
sistemas de regulación, dado 
que nosotros ya regábamos an
tes de que los pantanos se 
construyeran». 

i o s regantes de la huerta, 
murciana insistieron asimismo e^ 
la: necesidad de que el Tribunal 
Constitucional resuelva cuanto 
antes el recurso de inconstitucio-
nalidad presentado contra la Ley 
de Aguas por el Grupo Popular y 
varias comunidades autónomas, 
«porqué; ha explicado a LA 
VERDAD Luis Orenes, esa Ley 
lleva ya dos años de vigencia, y 
aún no sabemos si es legal o no, 
lo ' que nos hace estar en un 
polvorín». 

Una ponencia, de Emilio 
Pérez 

El congreso, al que asistieron 
más de mil representantes de 
toda España, se celebró bajo el 
patrocinio del Rey D. Juan Car
los I, y a él asistieron también, 
junto al presidente y otros seis 
miembros de la Junta de Hacen
dados, regantes de las vegas 
Alta y Baja del Segura, el presi
dente de la Confederación Hidro
gráfica del Segura, Emilio Villar, 
y su antecesor en el cargo, 
Emilio Pérez Pérez. Este último 
fue quien defendió la segunda de 
las tres ponencias abordadas en 
Granada, referente a la participa
ción de los agricultores en lo%,-, 
órganos de gestión. Las aguas 
subterráneas y los riegos ante la 
Comunidad Europea ocuparonel 
resto del debate. 

La apertura del congreso la 
efectuó el subsecretario de 
Obras Públicas y Urbanismo y sr" 
la clausura asistió el ministro 
titular del departamento, Sáenz 
Cosculluela, quien pronunció un 
importante discurso, haciendo 
diversas promesas á los regan
tes, entre ellas la de que no 
deben preocuparse por supartici-
pación en los órganos de gestión 
del agua. ^ 




